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Messes

Mardi
18.15 Messe
Mercredi
18.15 Messe
Jeudi
18.15 Messe
Vendredi
18.15 Messe

Dimanche de Pentecôte

Samedi 7 juin
18.00 Messe
Dimanche 8 juin
11.00 Messe

La Très Sainte Trinité

Samedi 14 juin
18.00 Messe
Dimanche 15 juin
11.00 Messe

12e dimanche du Temps ordinaire

Samedi 21 juin
16.00 Messe de Première communion 
à Sankt Anton
Dimanche 22 juin
11.00 Messe

13e dimanche du Temps ordinaire

Samedi 28 juin
18.00 Messe
Dimanche 29 juin
11.00 Messe d’action de grâce
animée par le choeur Laudate et la 
chorale de la Sainte-Famille
Vendredi 4 juillet
18.15 Messe animée par le groupe 
d’intercession et louange

Propositions

Prier le chapelet
Mercredi 11 juin, 17.30

Adoration
Jeudi 12 juin, 17.30

comme curé de notre paroisse de la 
Sainte-Famille pendant treize années. 
Il nous a donné son temps et son éner-
gie pendant toutes ces années et a 
donné un visage nouveau à notre  
paroisse.
Le CPP vous invite à un grand pique- 
nique après la messe du dimanche 
29 juin de 11 h pendant laquelle nous 
prierons, célébrerons et surtout re-
mercierons frère Didier pour tous les 
dons qu’il nous a faits, collectivement 
et individuellement. Ce sera aussi l’oc-
casion de lui souhaiter bon vent pour 
sa nouvelle mission.
Par Matthieu Kowalski pour le CPP

À l’écoute de la Parole, au service 
de l’humain : ombre et lumière
Le témoignage du frère Didier Boillat 
op recueilli par frère Lucas Onana op :
Frère Didier, comment présenterais- 
tu ton parcours de vie, ton appel, ton 
entrée dans l’Ordre ?
Je suis frère Didier Boillat, domini-
cain. J’ai fait profession religieuse en 
1990 dans l’Ordre des frères prêcheurs. 
J’avais pour désir de donner ma vie 
pour le Christ, Le suivre, témoigner 
de Lui dans les différents lieux où je 
serai envoyé en étant au service du 
prochain. Donner sa vie, c’est être au 
service de l’amour de Dieu et de tout 
autre : le début d’une aventure.
Tu as longuement vécu à Kigali, 
comme formateur de jeunes frères. 
Qu’est-ce qui t’a conduit à ce choix ?
Je n’ai pas vraiment choisi. J’ai été en-
voyé dans le souci de la Mission et du 
ministère de la Parole de vie et de joie. 
J’ai vécu au Rwanda une douzaine 
d’années, de 1990 à 2002 où j’ai fait 
mes premiers pas dans la vie reli-
gieuse et de prêtre. Ce fut la décou-
verte d’une humanité plus grande : 
mon cœur s’est ouvert.
Y-a-t-il des faits marquants qui sont 
encore vifs dans ton esprit et qui 
t’aident à être au service de l’Église  
et de l’Ordre ?

Prier le chapelet
Mercredi 18 juin, 17.30

Soirée Paraboles
Mercredi 18 juin 19.30

Adoration
Jeudi 19 juin, 17.30

Rencontre des Jeunes Couples
Jeudi 19 juin, 19.30

Prier le chapelet
Mercredi 25 juin, 17.30

Adoration
Jeudi 26 juin, 17.30

Prier le chapelet
Mercredi 2 juillet, 17.30

Adoration
Jeudi 3 juillet, 17.30

Pèlerinage à Einsiedeln
Samedi 5 juillet

Vie de la paroisse

Messe d’action de grâces
Après avoir fêté en 2024 les 100 ans  
de la Mission, nous avons aujourd’hui 
deux magnifiques raisons de rendre 
grâces :
Accompagnés par le thème de l’année 
« Que tous soient un, comme toi, Père, 
tu es en moi, et moi en toi » (Jn 17, 21a), 
nous avons pu vivre un esprit de com-
munion et d’amour fraternel au sein 
de notre communauté chrétienne, en 
prenant exemple sur la relation 
d’amour parfait qui unit les trois per-
sonnes au sein de la Trinité. Les ren-
contres que nous avons pu faire en pa-
roisse, dans notre vie familiale, dans 
notre vie professionnelle, dans nos 
amitiés sont autant d’occasions de 
rendre grâces.
Nous pouvons également rendre 
grâces pour la bénédiction que nous 
avons eu d’avoir frère Didier Boillat op 
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teur » a été de veiller à l’unité entre les 
générations, les origines culturelles et 
les sensibilités religieuses.
Et cette unité se manifeste dans la cé-
lébration de l’eucharistie où chacun 
peut trouver une nourriture pour sa 
vie et repartir comme témoin du 
Christ Ressuscité. J’ai pris soin d’ac-
cueillir chacun là où il était dans son 
chemin de foi.
Beaucoup de jeunes, d’étudiants et de 
jeunes familles rejoignent la Mission : 
que ressens-tu face à cette présence 
croissante ? Qu’aimerais-tu dire à ces 
jeunes et toutes ces personnes qui 
cherchent sens, foi, espérance dans 
un monde incertain ?
Cette paroisse de la Sainte-Famille est 
toujours en évolution, en mouvement. 
Actuellement, nous percevons de plus 
en plus de jeunes, d’étudiants, de fa-
milles qui viennent se joindre à nous. 

Il s’agit de les accueillir et d’offrir une 
place à chacun, à chacune.
Cette communauté de la Sainte- 
Famille se caractérise par son accueil 
sans jugement, son dynamisme, sa 
créativité. La paix et la joie que le 
Christ Jésus dépose dans notre cœur 
sont une invitation à les partager 
entre nous, autour de nous et avec les 
personnes de passage à Zurich.
Nous sommes tous des pèlerins  
d’espérance et pressés à entrer dans 
un chemin de dialogue. C’est la ren-
contre qui est à privilégier toujours  
et à recommencer : souvenons-nous 
de Marie et Elizabeth.
Je vais à présent reprendre mon bâton 
de pèlerin pour aller vers un ailleurs 
riche des rencontres vécues et célé-
brées ici à la Mission. C’est le temps  
du merci et de la reconnaissance : 
l’aventure continue. Prenons soin les 
uns des autres.

Ce qui a été marquant dans cette ex-
périence a été la formation de jeunes 
frères de plusieurs pays et entités do-
minicaines d’Afrique : l’Ordre est in-
ternational. J’ai accompagné les pre-
miers pas des novices de plusieurs 
pays : Rwanda, Burundi, Cameroun, 
Congo-Brazzaville, République  
Centr africaine, Madagascar.
Tu y as été avant, pendant, puis après 
le génocide de 1994. Quels souvenirs, 
quelles douleurs, quelles lumières 
restent vives en toi ?
Le génocide (1994) m’a profondément 
marqué dans ma vie humaine et ma 
foi. En trois mois, il y a eu un million 
de victimes. J’ai perdu beaucoup 
d’amis. C’est là que j’ai rencontré la 
cruauté et la capacité à faire le mal de 
l’être humain. En ces moments tra-
giques, j’ai également éprouvé la pré-
sence d’un Dieu de miséricorde : Il est 
resté présent malgré tout.
Qu’as-tu appris, spirituellement,  
humainement, de la résilience, de la 
foi et du pardon sur cette terre ?
Dieu est amour. J’ai voulu moi-même 
témoigner de la miséricorde de Dieu 
au milieu de mes frères et sœurs. Ce 
qui est remarquable est que : la force 
de vie est toujours plus forte que la 
force de mort. C’est cette vie que nous 
partage le Christ Ressuscité.
Cette expérience a approfondi ma foi 
et mon désir de témoigner de la pré-
sence de Dieu. On ne sort jamais in-
demne d’une telle expérience. Le cœur 
reste marqué par la souffrance et l’in-
compréhension, mais demeure tou-
jours présente la réalité du royaume 
de Dieu, un royaume de justice, de 
paix et d’amour. La bonne nouvelle  
est toujours à annoncer à temps et à 
contretemps.
Comment décrirais-tu la vocation 
particulière de la Mission Catholique 
de Langue Française à Zurich ? Qu’est-
ce qui te touche ou t’interpelle dans la 
diversité des visages et des origines au 
sein de la communauté ?
De 2012 à aujourd’hui, je suis présent à 
la Mission et dans la communauté des 
frères dominicains de Zürich. J’ai 
trouvé une grande famille composée 
de plus 40 nationalités. Une commu-
nauté vivante, accueillante. C’est une 
communauté de foi. En ce lieu marqué 
par la diversité, j’ai trouvé la vie en 
abondance. Mon souci comme « pas-

Frères dominicains, Zurich
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